

笑顔と

神奈川県立金沢支援学校

やさしい心



学校だより

かなざわ

第207号 令和6年12月24日

今年もお世話になりました。

本日、令和6年度、第2学期の終業式を行いました。今学期も皆様のご理解、ご協力に感謝いたします。

2学期の振り返りをします。9月…「暑い」。とにかく暑かった今年の夏でした。9月になってもまだまだ暑く、校外の活動が危険で中止になるくらいでした。10月…各学部、学年で、修学旅行、宿泊学習、遠足、校外学習にでかけました。校外行



事にはそれぞれの目的がありますが、校内では経験できない体験が、一人ひとりの学習と生活経験を広げてくれたことでしょう。11月…学習発表会。練習期間の毎日、体育館ではステージ発表の練習が行われ、衣装を着て、道具を引きながら廊下を歩く姿は、それ自体もまるでパレードのようでした。準備を重ねて、当日は多くの人に見てもらい、たくさんほめられ認められました。高等部は職業製品の販売活動。保護者の皆様や地域の皆様を迎えて、準備した製品を喜んで買っていただきました。12月…令和6年のまとめの月。街中も年末モードで、「今年の漢字」や「新語・流行語大賞2024」、「今年の10大ニュース」などが、テレビや新聞をにぎわせました。

あと1週間で大晦日を迎えます。皆様の今年の重大ニュースはなんですか？あなたの令和6年をあらわす言葉はなんですか。よかったことを思い出して幸せな気持ちで年を越しされることを願っています。

そして新年もどうぞよろしくお願いいたします。

教頭 北之迫 洋

修学旅行報告(中B)



中学部B部門3年生は、10月23日～25日にかけて、二泊三日の行程で静岡方面へ行きました。1日目は、みんなでバスに乗り、修学旅行オリジナルソングの「静岡チャチャチャ」を聞きながら、昼食場所の神田川楽座へ。富士宮焼きそば、しらす丼をおいしくいただきました。富士山世界遺産センターでは、富士山に登頂する体験をしました。富士山に関する映像を見て迫力に圧倒されていました。2日目は、富士サファリパークでバスに乗りながら、自然にいる動物たちを見つけると興奮していました。ふれあい広場では、カンガルー等に実際に触れたり、赤ちゃんライオンをすぐそばで見たりして、楽しむことができました。買い物では、好きな物を選び、良いお土産を選ぶことができました。3日目は、BIOTOPIAで、自分が映る映像を見ながら体操や反復横跳び、スクワットなどをして、楽しく体を動かせました。2泊3日と長い修学旅行でしたが充実の3日間とすることができました。



学習発表会

11月18日(月)～11月22日(金)は本校、23日(土)は分教室で「学習発表会」を実施しました。

昨年度に引き続き、子どもたちの日頃の学習の成果を発表することができました。各学部、各学年の発表でしたが、今年度は他学部、他学年の発表を見学することができました。拍手や「がんばれー」などの声援を受け、発表している児童・生徒たちは生き生きとしていました。また、高等部は製作した物品の販売を行いました。「〇〇がおすすめです」「ぜひ来てください」「いかがですか」などと声かけをしており会場は大変にぎわっていました。

